



Giueno á treinta y ocho metros antes de llegar á la entrada de la Torre denominada de Audela, hoy de D. José Esteve, en cuyo punto se colocó el mojón = 8.^º Camino de Alcantilla: Dio principio la medición frente del ángulo de Poniente de la casa de los herederos de D. Tomás Guerra y terminó doce metros antes de llegar á un graso de agua contiguo á la entrada de una casa de D. Francisco Maceres, en cuyo punto se colocó el hito = 9.^º Camino de Cartagena: Dio principio la medición en el ángulo de Poniente de la casa número ciento ocho calle de Floridablanca, propia de Francisca Pérez y que habita la misma, terminando los mil seiscientos metros frente de la casa de Antonio Pernia Franco, próxima á la carretera en donde se colocó el hito = 10. Camino de Algarres: Dio principio la medición en la casa número quince calle de Romo propia de Juan Miguel Cuartero y que habita el mismo y terminaron los mil seiscientos metros frente del ángulo de Norte de la casa que se encuentra al Levante del camino algo separado de éste, en una hacienda del Sr. Conde del Valle, cuya casa habita Francisco Argues, y en el referido punto se colocó el hito de piedra = 11. Camino de Benijau: Se dio principio fre-

